

婚活inそうさ

パークゴルフそうさで婚活イベントを開催

11月5日
開催

パークゴルフを楽しみながら交流する婚活イベントを開催します。パークゴルフは初心者でも気軽にできるスポーツです。スポーツを通じて素敵なパートナーを見つけてみませんか。

対象…原則、30代～40代の独身者（男性は市内在住者に限る）

日時…11月5日（土）13時～16時

場所…パークゴルフそうさ

※送迎が必要な人は八日市場駅から送迎します。

内容…全18ホールを男性2人女性2人の4人組でプレーし、定期的に組み合わせを変更。プレー終了後にフリートークやカップリングを実施

※雨天時は八日市場ドームでカローリングを実施。

定員…男女各12人（計24人）

参加費…500円（プレー代含む）

※クラブなどの用具は無料で貸し出します。

申し込み…10月21日（金）までに、電話またはメールで①郵便番号 ②住所 ③氏名（ふりがな）④性別 ⑤生年月日（年齢）⑥電話番号 ⑦送迎希望の有無を下記までご連絡ください。

※メールの場合はタイトルに「婚活inそうさ申込」と記入してください。

申問 企画課まちづくり戦略室 ☎73-0081

✉k-senryaku@city.sosa.lg.jp

【注意事項】●定員に満たない場合は随時受け付けます。●定員を超える場合は抽選を行います。抽選結果などは、開催日の約7日前までにお送りします。●指定日以降のキャンセルは、参加費分の負担をいただきます。●申し込み人数や男女比により、中止となる場合があります。

10月～12月は県下一斉滞納整理強化期間

税金は期限までに納付を

県および県内市町村では、10月～12月を「千葉県下一斉滞納整理強化期間」と定め、市税などの滞納者に対する徴収対策（文書催告や財産調査、自宅などの捜索、給与・預貯金などの差し押さえ、自動車のタイヤロックなど）を強化しています。

市税などを滞納すると、日数に応じた延滞金が加算されます。また、財産があるにもかかわらず督促・催告に応じない滞納者には、財産の差し押さえなどの滞納処分が行われます。

◆市税などの延滞金

納期限を過ぎて市税などを納税する場合、期限内に納税した人との公平性を保つため、延滞金が加算されます。延滞金は、納期限の翌日から納税する日までの日数に応じて、次の計算により加算されます。

【計算式】延滞金額＝税額×割合×日数÷365

※令和4年1月1日～12月31日の延滞金の割合は、納期限の翌日から1カ月を経過する日までは2.4%、1カ月を経過した日以降は8.7%です。なお、税額が2000円未満の場合、または計算した延滞金額が1000円未満の場合は、延滞金を納める必要はありません。

◆口座振替なら納め忘れがありません

市税などの納付は、納め忘れのない口座振替を推奨します。口座振替依頼書を金融機関に提出して申し込んでください。なお、口座振替依頼書は税務課（市役所1階）および市内の金融機関で配布しています。

☎税務課納税推進室収税班 ☎73-0087

申し込みは10月23日（日）まで
公民館講座の受講生を募集

公民館講座「太巻き寿司（中級）教室」「千支ひょうたんづくり教室」の受講生を10月23日（日）まで募集します。

場所はどちらも八日市場公民館です。

◆太巻き寿司（中級）教室
公民館講座「太巻き寿司（初級）教室」の経験者を対象に、作り方を学びます。

日時：11月12日（土）、12月11日（日）、1月14日（土）の各日13時30分～16時
定員：12人（申し込み順）
※受講無料。

◆千支ひょうたんづくり教室
下富谷（中央地区）で年末になると作られる民芸品「千支ひょうたん」。市内で採れたヒョウタンに、来年

の千支・卯を描きます。
日時：11月13日（日）13時30分～16時30分
定員：15人（申し込み順）
※材料費500円が掛かります。

◆申し込み
10月23日（日）までに左記まで。電話での仮申し込みも受け付けますが、期間内に申込書の提出が必要です。

申問 八日市場公民館

☎72-0735

「人生を自分で選んでいる感じ」 本市移住者が移住後の生活などを語る

移住希望者などへ海匝地域の魅力を伝えるセミナー「ちばのとっばずれでくらす」が、匝瑳、旭、銚子の3市合同で8月26日にオンライン開催されました。

セミナーには各市の移住者がゲストとして招かれ、本市からは、今年4月に移住した大塚稜也さんが参加。古着屋の開業を目指しているという大塚さんは、「移住前から、イベントに参加したり、借りる予定の古民家に泊めてもらったりして、地域の人や先輩移住者とのつながりができていました。移住後は自分の中に眠っていた“理想”がどんどん湧いてきて、人生を自分で選んでいる感じですよ」と、移住までの経緯や移住後の生活、心境などを話しました。



オンラインで移住後の生活を語る大塚さん



野手浜を清掃する大学生(9月4日)

学生ボランティアが海岸清掃 第20回九十九里浜全域清掃大作戦が実施

大学生によるボランティア活動「第20回九十九里浜全域清掃大作戦」が9月2日～6日に実施され、匝瑳市を含む10市町村の海岸で清掃が行われました。

これはNPO法人国際ボランティア学生協会の主催で行われたもので、約200人の大学生が参加。参加者は二手に分かれて九十九里浜の両端から中心へと進み、5日かけて約66kmに及ぶ海岸線を清掃しました。

参加した東洋大学4年・落合加奈さんは「“拾う心より捨てない心”というスローガンのもと、ただごみを拾うだけでなく、捨てなければごみは出ないという意識を持って活動しています。この活動を通じて環境問題への意識を啓発していきたいです」と話しました。

中学生による児童の帰宅呼び掛け

市では、防災行政無線を通じて中学生の声による「子どもたちへの帰宅呼び掛けと地域の皆さんへの見守りをお願いする放送」を行っています。10月～1月は八日市場第一中学校・3年の石毛かのんさん(=写真)が担当します。放送時間は16時です。



問 総務課消防防災班 ☎73-0084

10月～1月の放送担当紹介

山城ガールむつみさんが来庁 山城を中心とした観光都市構築に向けて

山城やその歴史を生かして本市の活性化を図る匝瑳城郭保存活用会と、歴史・山城ナビゲーターの山城ガールむつみさんが8月25日、山城を中心とした観光都市構築の提案のため、宮内市長のもとを訪れました。



山城ガールむつみさん(左)と宮内市長

訪問では、山城の整備による森林環境の保全や、観光業との連携による市の活性化などについて話し合いが行われました。